

A 72 años de una histórica fecha para el movimiento obrero organizado

UTEDYC CELEBRA UN NUEVO ANIVERSARIO DEL DÍA DE LA LEALTAD PERONISTA

La fecha del 17 de octubre de 1945 representa un punto de inflexión en la historia política y en el movimiento obrero organizado de nuestro país. Es también un momento de rememoración de **Juan Domingo Perón**. En ese marco, la **Unión Trabajadores de Entidades Deportivas y**

Civiles (UTEDYC) conmemora su 72º aniversario, realzando, con compromiso y militancia, los principios que legó el líder del Movimiento Justicialista.



El Día de la Lealtad marcó la vuelta del entonces coronel Perón tras haber sido detenido en la Isla Martín García y luego de ser depuesto de sus cargos en manos de sus opositores, pero también significó la victoria y la reivindicación de los sectores populares. Con el transcurso de estos 72 años, los valores y las luchas promovidas por Perón se convirtieron en un modo de vida para los compañeros y compañeras de la UTEDYC, quienes defienden diariamente los derechos y las conquistas de los más de 155 mil trabajadores representados, a través de los 39 convenios colectivos de trabajo.

Sin dudas, el camino que desembocó en este gran presente de la Unión tuvo su origen en diciembre de 2005, cuando el Secretario General Nacional Carlos Bonjour ganó, mediante elecciones libres y transparentes, la conducción del gremio. Su gestión posibilitó un sostenido y prolongado desarrollo en todas las áreas del sindicato que se tradujo, entre otras cuestiones, en múltiples beneficios orientados a mejorar la calidad de vida de cada afiliado y de sus familias, un rasgo característico de la identidad política peronista y de

su firme vocación por la justicia social.

En tal sentido, la Unión homenajea aquel abrazo de Juan Domingo Perón con su pueblo a través de hechos concretos, que se manifiestan en el crecimiento institucional, patrimonial, edilicio y en centros de recreación y de salud renovados, entre otros aspectos. Un desarrollo que fue posible gracias al constante trabajo de la actual conducción, que sabe interpretar e impulsar todas aquellas acciones orientadas a obtener las más dignas condiciones en favor de los afiliados.

La Unión conmemora un nuevo aniversario de aquella imborrable jornada del 45 y homenajea a la figura de Perón y a la fuerza ineludible de Evita -la Abanderada de los humildes y los descamisados- en la práctica diaria, incorporando el legado y enseñanzas que ellos dejaron. En una nueva celebración de este día tan especial, la UTEDYC recuerda al líder del Justicialismo de la mejor manera que una organización sindical puede hacerlo: revalidando día a día, a través de una gestión responsable y solidaria, su compromiso con los trabajadores.